

まんぼう

すくすくだより



1月

あけましておめでとうございます



巳年はどんな年？

蛇は、古代から再生や永遠の象徴とされ、皮を脱ぎ捨て、新たな姿に生まれ変わる姿がその象徴となっています。こうした意味から、巳年は、新しい挑戦や変化に対して前向きな姿勢を示す年とも解釈されています。



| 日 | 曜 | 行事 |
|----|---|--------------|
| 1 | 水 | 元旦 |
| 4 | 土 | 保育始め |
| 7 | 火 | 体操教室 |
| 21 | 火 | 体操教室 |
| 23 | 木 | 身体測定 |
| 24 | 金 | 避難訓練(消防車両来園) |

子どもの耳は……

中耳炎になりやすい

中耳は「^じ耳管」という管で、鼻の奥とつながっています。子どもは大人に比べて耳管が短く、傾きがなだらかなため、鼻の中のウイルスや細菌が耳管を通して中耳に入りやすく、中耳炎を起こしやすいのです。

だから…

鼻水を放っておかない

鼻水が出ているのをずっと放っておくと、鼻水の中にウイルスや細菌が繁殖し、中耳炎の原因となります。鼻水が多いとき、何日も続くときは鼻吸引器（鼻汁吸引器）などで吸ってあげましょう。



※今後の予定

<お知らせ>

3月7日(金)《お別れ遠足》

松前町にある、『福德泉公園』に行く予定です。子どもたちだけで、出かけますが、お弁当の準備をお願いいたします。詳細は、後日お知らせします。

3月21日(金)《卒園式・修了式》

まんぼう組のお友だちとお別れの式をします。まんぼう組の保護者の方は、ご参加予定をお願いします。同日、そら組・うみ組のお友だちは、修了式を行います。保護者の方の出席はありません。こちらも、後日、詳細をお知らせします。

※12月のご意見・苦情は、0件でした。

去年は、大変お世話になりました。



今年もよろしく
お願いします。